

Wechsel an der BI-Spitze



FOTO: Dittmar Dirks

Jochen K. Kübler (r.) hat den pro-Vorsitz von Reinhold Würth übernommen.

Bei pro Region geht eine Ära zu Ende. Der Gründungsvorsitzende Prof. Dr. h.c. mult. Reinhold Würth, der die Bürgerinitiative

13 Jahre geleitet hatte, übergab das Amt an den Hohenloher Landtagsabgeordneten und ehemaligen Öhringer Oberbürgermeister Jochen K. Kübler. Kübler wurde auf der Mitgliederversammlung am 4. Mai in Heilbronn einstimmig zum neuen Vorsitzenden von pro Region gewählt. Der 75-jährige Reinhold Würth wird den Verein als Beiratsvorsitzender weiter tatkräftig unterstützen. Stellvertretender Vorsitzender des Beirats wurde der Neckarsulmer IG-Metall-Chef Dr. Rudolf Luz. Zum neuen Schatzmeister wählten die Mitglieder den Chef der Kreissparkasse Heilbronn, Ralf Peter Beitner. Pro Region hat inzwischen 510 Mitglieder.